



An den Oberbürgermeister  
der Landeshauptstadt München  
Herrn Dieter Reiter  
Rathaus, Marienplatz 8  
80331 München

München, 08.01.2020

## **ANTRAG**

### **Mobilität in München verbessern –Teil 3 Grüne Welle schneller und stadtweit umsetzen**

1. Der Stadtrat beschließt, dass die Grüne Welle in München zügiger und konsequenter umgesetzt wird.
2. Die Verwaltung soll dem Stadtrat zeitnah eine Auflistung der bisher eingerichteten Grünen Wellen vorlegen.
3. Dem Stadtrat wird dargestellt, wie sich die Umsetzung des sog. „Radlentscheids“ auf bestehende und einzurichtende Grüne Wellen auswirkt.

### **Begründung:**

Mit einem Antrag hat die BAYERNPARTEI Stadtratsfraktion im November 2019 die Einführung von „intelligenten Ampeln“ gefordert. Die Daten dieser „intelligenten Ampeln“ sollen künftig an Autos übertragen werden und helfen, den Verkehrsfluss zu optimieren. Wir hoffen sehr, dass sich die anderen Parteien unserer Forderung anschließen.

Den besten Verkehrsfluss ermöglicht aber nach wie vor die Grüne Welle! Die bisherigen Bemühungen der Verwaltung können bestenfalls als zögerlich beschrieben werden und sollen daher mit Nachdruck verstärkt werden.

Grüne Wellen verbessern den Verkehrsfluss und verringern nachhaltig die Umwelt- und Lärmbelastung für die Bevölkerung.

*Initiative:*

**Andre Wächter**

*weitere Fraktionsmitglieder:*

Johann Altmann, Dr. Josef Assal, Eva Caim,  
Richard Progl, Mario Schmidbauer

**BAYERNPARTEI Stadtratsfraktion**

Rathaus, Marienplatz 8 • Geschäftsstelle: Zimmer 116 • 80331 München  
Telefon: 089 / 233 – 20 798 • Fax: 089 / 233 – 20 770 • E-Mail: bayernpartei@muenchen.de